



SDM-FSM

Schweizerischer Dachverband Mediation
Fédération Suisse des Associations de Médiation
Federazione Svizzera delle Associazioni di Mediazione

Der Eigensprache folgend Veränderungsprozesse begleiten

Mit Pascal Furrer, Gesundheitsfachmann DN II, Dipl. Kinesiologe IKAMED, Berufsschullehrer, Erwachsenenbildner EHB, Naturpädagoge, Sterbebegleiter.

Moderation: Kathrin Jehle, Vorstandsmitglied und Mediatorin SDM

WIN-Webinar am Dienstag, 14. Dezember 2021

- 12:30 Begrüssung SDM
- 12:35 Referat Pascal Furrer (inkl. Übungen)
- 13:35 offener Austausch
- 14:00 Abschluss

Die Teilnahme am Webinar ist für alle Interessierten kostenlos. Nach dem Webinar stellen wir Ihnen gerne eine Weiterbildungsbestätigung aus. Bitte melden Sie sich dafür **bis zum 12. Dezember 2021** an. Das Webinar wird aufgezeichnet und kann bei Verhinderung auch nachgeschaut werden.

[Anmeldung](#)

Mediationen sind mitunter herausfordernde Gespräche. Wir tun uns gut daran, eine Vielzahl an Techniken im Köcher bereit zu haben, um situativ angemessen agieren zu können. Eine Möglichkeit hierbei ist die Idiolektik, eine ressourcenorientierte Gesprächsführungsmethode, die sich konsequent an der Eigensprache des Gegenübers orientiert. Auf der Basis einer achtsamen Grundhaltung werden in zieloffener und wertfreier Weise Gespräche gestaltet. Die Autonomie des Gegenübers soll dabei stets gewahrt bleiben. Auf dieser Basis gelingt es, Lern- oder Veränderungsprozesse achtsam zu begleiten. In jedem Berufsfeld, in dem Kommunikation eine zentrale Bedeutung zukommt, ist eine entsprechend gestaltete Gesprächsführung hilfreich. Besonders für uns als Mediator*innen kann eine solche Inspiration hilfreich sein, um unsere kommunikativen Fähigkeiten zu vertiefen.

Es freut uns sehr, dass wir Pascal Furrer für diesen Impuls gewinnen konnten. Pascal Furrer ist glücklich verheiratet und Vater von vier Kindern. Er sammelte Erfahrungen als Gesundheitsfachmann DN II, Dipl. Kinesiologe in eigener Praxis, Berufsschullehrer, Erwachsenenbildner, Naturpädagoge, Sterbebegleiter, Schwimmlehrer. Seine herzvolle Art berührt und inspiriert zu Achtsamkeit im menschlichen Miteinander.

Kathrin Jehle hat Soziologie und Pädagogik studiert und ist Mediatorin SDM. Sie arbeitet als senior wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Hochschule Luzern, wo sie u.a. Konfliktmanagement, Gruppendynamik und Mindfulness in Organisationen unterrichtet. Sie ist zudem Dozentin am Institut für Friedenskultur Basel und doktoriert an der Universität Zürich zum Thema «Lernprozesse in der Mediationsausbildung».